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Raumbedarf der Stadt Kassel im Dock 4 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.416 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Trifft es zu, dass die Stadt Kassel mehr Raumbedarf im Dock 4 hat? 

 

2. Wofür ist dieser Raumbedarf? 

 

3. Welche Mieter müssen ihre Räume im Dock 4 aufgeben und wohin ziehen sie 

um? 

 

4. Übernimmt die Stadt die Umzugskosten? 

 

5. Wie hoch sind die jährlichen Mietausfälle? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen und Frau Carola Metz, 

stellvertretende Amtsleitung Kulturamt, erklärt Vorsitzender Völler die Anfrage 

für erledigt. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




